

Am Mittwoch, den 15. Februar 2023, verstarb unser langjähriger Mitarbeiter und geschätzter Kollege

Michael Mehl

vollkommen unerwartet. Sein plötzlicher und viel zu früher Tod lässt uns fassungslos und traurig zurück.

Michael ist im Jahr 2013 als Projektleiter in unser Unternehmen eingetreten. Durch sein enormes Arbeitspensum und sein fundiertes Fachwissen hat er erheblich dazu beigetragen, dass sich die Abteilung Auftragsabwicklung vorteilhaft entwickeln konnte und heute von großer Bedeutung für die Halmosi GmbH ist.

In wenigen Tagen wollten wir Michaels 10-jähriges Arbeitsjubiläum feiern, doch es sollte nicht sein. Stattdessen müssen wir Abschied nehmen. Nicht nur von einem guten Kollegen, sondern auch von einem lieben, humorvollen Menschen. In dankbarer Anerkennung erinnern wir uns an die gemeinsame Zeit und sind in Gedanken bei seinen Hinterbliebenen.

Für die gesamte Belegschaft der Halmosi GmbH
und die Familie Halmosi

Dr. Hans Halmosi

Heilbronn, im Februar 2023